

TMMD Ke-122 Kodim 0721/Blora Bawa Harapan Baru: Rumah Layak Huni untuk Johan dan Keluarga

Agung widodo - BLORA.INDONESIASATU.ID

Oct 23, 2024 - 11:03



Foto: Sebuah harapan baru terwujud di Desa Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo, Blora. Johan, bocah 8 tahun yang tinggal bersama ibunya, Damriatin (42), Rabu (23/10/2024).

BLORA- Sebuah harapan baru terwujud di Desa Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo, Blora. Johan, bocah 8 tahun yang tinggal bersama ibunya, Damriatin

(42), kini bisa tersenyum lega. Berkat Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-122 Kodim 0721/Blora, rumah mereka yang dulu nyaris tak layak huni kini hampir siap untuk ditempati.

Keluarga Johan, yang tinggal di Dukuh Kedung Kenongo, RT 08 RW 05, menjadi salah satu penerima bantuan pembangunan rumah dari Satgas TMMD. Bantuan ini dihadirkan sebagai wujud nyata kepedulian TNI untuk menciptakan hunian yang lebih layak bagi masyarakat kurang mampu.



Kapten Inf Lukman Hakim, Pasiter Kodim 0721/Blora, bersama Wiji dari Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (PMD) Blora, melakukan pengecekan langsung terhadap proses pembangunan rumah tersebut.

"Kami memastikan bahwa kualitas rumah yang dibangun ini memenuhi standar, agar keluarga Ibu Damriatin dapat tinggal dengan aman dan nyaman," ujar Kapten Lukman, Rabu 23 Oktober 2024.

Program ini tidak hanya memberikan tempat tinggal yang layak, tetapi juga menjadi bukti bahwa TNI selalu hadir untuk memberikan harapan bagi masyarakat. Johan dan keluarganya kini melihat masa depan dengan penuh optimisme, di bawah atap yang kuat dan aman berkat bantuan TMMD.



Dengan pengerjaan yang terus diawasi secara cermat oleh Satgas TMMD, rumah tersebut akan segera selesai dan siap ditempati. Ini bukan sekadar bangunan fisik, tetapi simbol kebersamaan antara TNI dan rakyat, serta wujud nyata kepedulian untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Program TMMD ke-122 ini memberikan dampak besar bagi banyak warga, membangun harapan baru, sekaligus menjadi contoh nyata bahwa TNI tidak hanya bertugas menjaga kedaulatan, tetapi juga menjaga kesejahteraan rakyatnya.